

「秋のせんい児島瀬戸大橋まつり」感動体験！！

10月25日（土）、「自分たちが作った製品を自分たちで販売したい！！」と家政コース1年、2年、3年有志が「せんい児島瀬戸大橋まつり」に参加してきました。児島ポートレース場を会場にジーンズやカジュアル衣料等の繊維製品や雑貨、特産品のたこ飯等、約170のテントが並んだ中の1テント。琴浦は、生徒たちが心を込めて制作した「お守り」「ブックカバー」「パッチワークコースター」「シャツ型コースター」「ボックスティッシュカバー」「ポケットティッシュケース」「シャツ型ポケットティッシュケース」「ランドリーバッグ」を販売しました。

校外での販売は初めての経験です。最初は緊張していた生徒たちでしたが、出展されている他の団体の方が声をかけてくださったり、購入して下さったりと、その温かさに元気と勇気をいただき、「いらっしゃいませ」「どうぞご覧ください」と大きな声で呼びかけすることができました。

多くの方に製品をご覧いただき、購入していただきましたこと、感謝いたします。また、このような機会を与えてくださいました関係者の皆様、本当にありがとうございました。当日は、きちんとしたご挨拶、お礼もできず失礼いたしました。また、保護者の皆様もお忙しい中、ご来店いただき、ありがとうございました。次は、11月16日（日）「きらり輝け！岡山さんフェア2014」岡山県生涯学習センターでお待ちしています。次回は新たな製品もたくさん加わるようです。



お買い上げ、ありがとうございました！！

介護等体験実習生の皆さん、お疲れ様でした！

2日間、校内が活気にあふれていました。

真剣
そのもの！！



1年生ミニ体育祭



環境サービスコース



家政コース